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Обсудили механизмы снижения уровня алкоголизации населения   

Законодательное Собрание Ульяновской области 6.06.2016  

 

        Председатель комитета областного парламента по государственному 

строительству, местному самоуправлению и развитию гражданского 

общества Василий Гвоздев принял участие в заседании межведомственной 

рабочей группы по подготовке и проведению мероприятий, направленных на 

борьбу с алкоголизацией населения.  

       Только за последние три месяца по причине отравления алкоголем в 

регионе погибли 63 человека. Это меньше, чем за аналогичный период 

прошлого года (93 человека), но и этих случаев можно было избежать, 

считают в областном министерстве здравоохранения. Качество спиртного 

продолжает ухудшаться, число контрафактной алкогольной продукции 

растет.  

        Участники заседания обсудили проект закона «О регулировании 

некоторых вопросов, связанных с осуществлением розничной продажи 

алкогольной продукции на территории Ульяновской области». С 1 января 

2017 года на розничную продажу любой алкогольной продукции в объектах 

торговли, расположенных в нежилых помещениях многоквартирных домов и 

в местах оказания услуг общественного питания, находящихся в 

нестационарных торговых объектах, накладывается ряд ограничений.  

        Члены рабочей группы полностью поддержали законопроект и 

предложения по организации его широкого общественного обсуждения. 

После прохождения необходимой процедуры согласования проект закона 

будет вынесен на заседание Законодательного Собрания.  

 

Законопроект включили в топ-5 рейтинга Минэкономразвития  

Законодательная Дума Томской области 7.06.2016  

 

          Проект закона об ограничении продажи «энергетиков», разработанный 

Молодежным парламентом Томской области, оказался в числе лучших 

практик проведения оценки регулирующего воздействия (ОРВ) в субъектах 

Российской Федерации в мае 2016 года. 

        Поправки к Закону Томской области «Об отдельных вопросах 

регулирования розничной продажи алкогольной продукции на территории 

Томской области», предусматривающие полный запрет на продажу 

«энергетиков», были внесены Молодежным парламентом в Думу в ноябре 

2015 года. Хотя многие депутаты поддержали идею законопроекта, сам 



документ вызвал неоднозначные оценки, в том числе, со стороны бизнес-

сообщества. В итоге было решено вынести его на широкое экспертное и 

общественное обсуждение. 

        Сделано заключение о том, что поправки напрямую не предполагают 

возникновения дополнительных расходов у предпринимателей. Финансовые 

убытки и упущенная выгода возникнут у оптовых и розничных продавцов 

лишь в случае наличия нераспроданных остатков слабоалкогольных 

тонизирующих напитков по истечении устанавливаемого переходного 

периода равного трем месяцам. 

         В Минэкономразвития высоко оценили количественные методы, 

использованные при проведении ОРВ и качество проведенных публичных 

консультаций по проекту закона, и включили ее в топ-5 лучших 

региональных практик проведения оценки регулирующего воздействия по 

итогам мая 2016 года. 

 

Предложили коррективы в федеральное законодательство   

Народное Собрание Республики Ингушетия 7.06.2016  

 

        Под председательством Мухарбека Дикажева прошло очередное 

заседание Совета Народного Собрания. Депутаты продолжают работу над 

совершенствованием не только республиканского, но и федерального 

законодательства. Для внесения в Госдуму подготовлен проект 

федерального  закона «О внесении изменения в Федеральный закон «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской 

Федерации». Речь идет о создании и функционировании общественных 

советов при муниципальных представительных органах местного 

самоуправления. 

        Живое обсуждение вызвала законодательная инициатива депутатов 

Государственного Совета Адыгеи, которая касается коммунального вопроса. 

В проекте закона предлагается наделить органы государственной власти 

субъектов страны полномочиями по переносу сроков капитального ремонта 

многоквартирного дома. 

        Ситуация в регионах со сборами платежей складывается не лучшим 

образом. В частности, в Ингушетии за 2015 год при плане 28 миллионов 

рублей реальные поступления составили всего 800 тысяч рублей. Депутаты 

Адыгеи предлагают дома с низкой собираемостью платежей ремонтировать 

позже других, сделать очередь на ремонт зависимой  от фактических сборов 

в общий фонд. В Народном Собрании Ингушетии поддержали инициативу 

коллег из Адыгеи, поскольку полагают, что новый порядок способен 

повысить платежную дисциплину собственников квартир. 

 



Логичное развитие социальной политики   

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 8.06.2016  

 

         Законодательное Собрание СПб приняло в первом чтении проект 

Закона «Об Уполномоченном по правам инвалидов в Санкт-Петербурге». По 

мнению председателя ЗС СПб Вячеслава Макарова, социальная защита 

инвалидов – отдельная сфера законодательства и правоприменения, 

включающая в себя вопросы здравоохранения, пенсионного обеспечения, 

создания доступной инфраструктуры, транспортного обслуживания, 

трудоустройства, реабилитации и соблюдения международных конвенций. 

Поэтому создание в Санкт-Петербурге института Уполномоченного по 

правам инвалидов является целесообразным продолжением нашей 

социальной политики.  

          Согласно документу, Уполномоченный должен будет обеспечивать 

взаимодействие органов государственной власти, общественных 

объединений и контрольно-надзорных органов, проводить мониторинг 

эффективности государственной поддержки инвалидов и вносить 

предложения по совершенствованию правовой базы. 

        В Санкт-Петербурге проживает около 650 тысяч граждан с 

ограниченными возможностями здоровья. 

 

Тюменские парламентарии подводят итоги пятого созыва  

Тюменская областная Дума 8.06.2016  

 

       Стратегия деятельности областной Думы, ежегодные послания 

президента Российской Федерации и губернатора Тюменской области – 

основные ориентиры, которыми руководствовались депутаты областного 

парламента пятого созыва за время своих полномочий, заявил председатель 

Думы Сергей Корепанов в ходе заседания постоянной комиссии по 

депутатской этике и регламентным процедурам. 

        При обсуждении вопроса о работе народных избранников за 2011-2016 

годы глава представительного органа в первую очередь привел цифры 

законодательной деятельности: проведено 48 заседаний Думы, принято 

почти 570 областных законов, 123 из них – базовые.  

        За пять лет тюменскими депутатами направлено на федеральный 

уровень 34 проекта закона. В настоящее время на рассмотрении в Госдуме 

РФ находятся девять предложений. «Необходимо активнее работать по 

экспертизе законов, более плотно взаимодействовать с нашими 

представителями в обеих палатах парламента», – наметил перспективы 

председатель облдумы.  

        По словам спикера, последние годы идет активное сотрудничество 

депутатов, представляющих три субъекта Тюменской области. С 2012 по 

2016 годы проведено девять заседаний Совета Законодателей Тюменской 

области, Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Ямало-Ненецкого 

автономного округа. По итогам работы принято 75 протоколов согласия. 

http://www.assembly.spb.ru/ndoc/doc/0/777320265
http://www.assembly.spb.ru/authors/show/635500344/meetings


Обсудили изменения в Федеральный закон «О семеноводстве»   

Государственный Совет Республики Татарстан 8.06.2016  

 

         В комитете Госсовета РТ по экологии, природопользованию, агро-

промышленной и продовольственной политике состоялось рабочее 

совещание по обсуждению обращения Законодательного Собрания 

Нижегородской области по проекту федерального закона «О внесении 

изменений в Федеральный закон «О семеноводстве» для выражения позиции 

Госсовета РТ. 

        На совещании была отмечена важность решения задач по контролю за 

качеством семян сортов сельскохозяйственных растений. Предполагаемый 

законопроект направлен на устранение правового пробела в осуществлении 

государственной оценки хозяйственно-полезных признаков сортов растений, 

используемых в сельском хозяйстве, с учетом решения задач 

продовольственной безопасности и импортозамещения. 

        Вместе с тем, в процессе обсуждения была высказана обеспокоенность, 

что в случае принятия законопроекта возникает возможность ввоза семян 

сортов сельскохозяйственных растений без прохождения ими 

соответствующих испытаний. 

        По итогам обсуждения принято решение дополнительно проработать 

данный вопрос и высказать свою позицию, направив ее в Законодательное 

Собрание Нижегородской области. 

 

Возврат национализированного имущества   

Законодательное Собрание города Севастополя 9.06.2016  

 

         Депутаты Заксобрания прокомментировали решение Правительства 

России поручить Совмину РК и Правительству Севастополя совместно 

разработать механизм возврата национализированного имущества, которое 

до перехода в собственность данных регионов принадлежало частным лицам. 

         – Нарушать закон и Конституцию нельзя. Губернатор запустил этот 

бумеранг, и вот он возвращается. Теперь это не просто конфликт 

Законодательного Собрания с Правительством, это вышло на уровень 

«федеральный центр – региональное правительство», – считает Алексей 

Чалый. 

         Глава комиссии Законодательного Собрания по бюджету Вячеслав 

Аксенов отмечает, что предлагавшаяся национализация исправно 

работавшего Инкерманского завода марочных вин могла привести к потерям 

налоговых поступлений, рабочих мест и инвестиционной привлекательности 

Севастополя. 

        По мнению депутата Вячеслава Горелова, решение Правительства РФ 

подтверждает правильность той позиции, которую занимало большинство 

депутатов Законодательного Собрания Севастополя 28 февраля 2015 года, 

когда был отклонён законопроект о национализации, внесённый 

Правительством Севастополя. 

http://www.novayagazeta.ru/news/1704055.html
http://www.novayagazeta.ru/news/1704055.html
http://www.novayagazeta.ru/news/1704055.html


 

 Законопроект о стратегическом планировании принят в первом чтении    

Народное Собрание Республики Дагестан 9.06.2016  

 

        Состоялась 63-я сессия Народного Собрания Республики Дагестан 

пятого созыва. В ее работе принял участие Глава Республики Дагестан 

Рамазан Абдулатипов.  

         Первым в повестке дня депутаты рассмотрели вопрос «О назначении 

выборов депутатов Народного Собрания Республики Дагестан шестого 

созыва». Пятый созыв Народного Собрания завершает свою работу. В связи с 

этим принято постановление о назначении выборов депутатов Народного 

Собрания шестого созыва на 18 сентября 2016 года. 

          Далее заместитель Председателя Правительства Республики Дагестан – 

министр экономики и территориального развития Республики Дагестан 

Раюдин Юсуфов выступил с концепцией проекта закона «О стратегическом 

планировании в Республике Дагестан», подготовленного для принятия в 

первом чтении. 

         В законопроекте в соответствии с Федеральным законом «О 

стратегическом планировании в Российской Федерации» предлагается 

установить правовые основы стратегического планирования, полномочия 

органов госвласти в этой сфере, определить отношения, возникающие между 

участниками стратегического планирования в процессе прогнозирования, 

планирования и программирования социально-экономического развития, а 

также мониторинга и контроля за реализацией документов стратегического 

планирования. 

        Сессия приняла проект закона в первом чтении, он будет опубликован в 

СМИ для всенародного обсуждения. 

    

Программа развития овцеводства должна учитывать специфику региона    

Законодательное Собрание Забайкальского края 10.06.2016  

 

        Председатель парламентского комитета по аграрной политике и 

потребительскому рынку Элина Акулова на Межрегиональной Сибирско-

Дальневосточной выставке  племенных овец и коз рассказала о том, что 

Забайкалью удалось донести до федерального центра свои предложения по 

корректировке программы развития овцеводства.  

         – Правительство Российской Федерации приняло решение  ввести такой 

вид господдержки в овцеводстве, как субсидирование шерсти. Причем, 

размер государственной поддержки в этом году превосходит объемы 

финансирования прошлого года. Кроме того,  Правительство России в этом 

году не сократило объемов финансирования государственных программ в 

этой сфере. Если учесть, в какой непростой ситуации находится бюджет 

страны и Забайкалья, такой подход к аграрной отрасли придает нам всем 

оптимизма, – отметила депутат. 



        По мнению парламентариев, программа по овцеводству нуждается в 

корректировках, которые должны учитывать специфику и возможности 

территорий.  

         – Некоторые решения по итогам наших обсуждений будут непременно 

приняты в Москве. Тем более, не так давно в Ставрополье проходила еще 

одна площадка Всероссийской выставки по овцеводству, где предложения 

Забайкалья были озвучены и поддержаны, в том числе и Национальным 

союзом овцеводов. Поэтому есть вероятность того, что нашим инициативам 

дадут «зеленый свет», – уверена Элина Акулова.  

 

О порядке определения цен на медицинские услуги    

Законодательное Собрание Приморского края 10.06.2016 

 

        Приморские законодатели приняли во втором и третьем чтениях 

изменения в краевой закон "О здравоохранении в Приморском крае". 

Документ устраняет правовые пробелы в действующем законодательстве, 

касающиеся предоставления платных медицинских услуг в государственных 

медучреждениях.  
        Коррективы предусматривают, что медицинские организации, 

подведомственные департаменту здравоохранения, оказывающие платные 

услуги, обязаны обеспечить граждан бесплатной доступной и достоверной 

информацией. Она включает местонахождение медицинской организации 

(месте ее государственной регистрации), режим работы, перечень платных 

медицинских услуг с указанием их стоимости, условия предоставления и 

получения платных медицинских услуг, квалификацию и сертификацию 

специалистов.  

         В ходе подготовки законопроекта ко второму чтению депутаты 

дополнительно отнесли к полномочиям департамента здравоохранения 

Приморского края в сфере здравоохранения установление порядка 

определения цен на медицинские услуги, предоставляемые 

подведомственными организациями, которые являются бюджетными и 

казенными. При этом будут учитываться анализ фактических затрат 

учреждения на оказание медицинских услуг по основным видам 

деятельности в предшествующие периоды, прогнозная информация о 

динамике изменения уровня цен, анализ существующего и прогнозируемого 

объема рыночных предложений, спроса на аналогичные услуги и уровня цен 

на них. 
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